

未来への責任を果たすために! まつばら和生市政報告



未来のための選択!

細江茂光市長の決断と市政改革・活性化への取り組みを支持します。

—出直し市長選挙へ—

1月議会で、立命館・市岐商問題（概略=まつばら和生市政報告の昨年新春号にも掲載）に関する「市岐商の当面の存続を求める請願」が採択、「立命館の誘致を求める請願」は不採択となり、議会での反対多数が明確となりました。採決では、自民党・民主系ともほぼ半数ずつに賛否が割れました。立命館進出に反対する既存の私立学校、市岐商の存続を望む同窓会や学校関係者、従来からの反細江市長派などの思惑が絡んでいます。この結果を受けて、細江市長は「しがらみのない大多数の市民の声は違う」との思いから直接に民意を問うために、また市政改革を推進する上での試金石でもあるとして、市長の職を辞し、改めて出直し選挙に臨むという決断をされました。この間の市岐商関係者の心情を察するとき胸も痛みますが、しかし私は岐阜の未来のために立命館の誘致に賛成し、細江市長の勇気ある決断を支持しています。投票日は知事選と同日（1月25日）となり、再選

された場合の任期は残りの約1年（別の候補が当選の場合は4年）です。厳しい時代の変化の荒波の中、未来のために最善の選択はどうなのか、勇気を持って市政の改革と活性化を推進できるのは誰なのか、是非ともご判断を賜りたいと存じます。

—新会派「民主・未来」—

1月議会の冒頭に、これまで所属してきた7名の会派「市民ネットクラブ」を離脱し、立命館誘致に賛成の3名で新会派「民主・未来」を立ち上げました。問題の先送りを止め、未来への責任を持った判断をしたいという決意を込めて「未来」の2文字を名称に使用しました。子供たちの将来に希望の持てるよう、時代の変革期の市政運営にしっかり取り組んでいきたいと思っています。尚、5月臨時議会からの所属委員会（建設委員会、都市活性化対策特別委員会他）に変更はありません。「民主・未来」では副幹事長を務めています。

**44歳 3期目
若さに経験をプラスして今…**

金華小学校記念誌～ありがとう～

岐阜小学校が誕生して9ヶ月が経ちました。子ども達は大勢が増えた仲間と、元気に楽しく学校生活を送っています。1年3ヶ月後には、京町の友達と一緒に旧金華小跡に完成する工夫を凝らした新校舎に戻ってくる予定となっています。

先日、金華小最後のPTA役員が中心となつて「金華小学校閉校記念誌～ありがとう～」を発刊しました（右の記事参照）。金華地区自治会加入の全世帯と昨年度の金華小全児童にお配りしましたが、ぜひご覧いただきたく存じます。編集作業に関わって、改めて金華の歴史と伝統の重さを学びました。

学校統合に際しては難しい課題もありましたが、未来のために変わるべき所であり、議会の場でも変化を恐れず改革に挑戦したいと改めて思っています。

今年も変わらぬご指導をお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。



<2008年12月25日 岐阜新聞>

岐阜市京町小と統合で閉校
金華小の記念誌発刊

元PTA会員ら 学校行事など回顧



閉校した金華小学校の135年の歴史をまとめた記念誌＝岐阜市役所

児童数の減少で、近隣の京町小学校と統合され、四月から岐阜小学校となつた。記念誌は、同校の元PTA会員を中心として、閉校記念誌編集委員会が半年かけて編集。会が半年かけて編集。開校当初の校舎や当時の教科書、着物姿の卒業写真をはじめ、四季折々の学校行事や地域住民との交流活動、開校記念イベントなど、同校の歴史を写真や文章で振り返っている。

編集委員長の松原和生さん(四三)は「思い出やゆかりのある人たちにぜひ読んでもらいたい」と話している。記念誌はA4判百十ページで、校歌の録音CD付き。三千二百部を発行し、旧金華小在校生と地元自治会全世帯に配布する。希望者は一冊千円で販売する。問い合わせは金華公民館、電話058(265)7203。

プロフィール

昭和39年	12月、岐阜市生まれ 山羊座・B型・たつ年
昭和58年	岐阜教育大学附属高等学校を卒業
昭和62年	愛知大学法経学部法学科を卒業
昭和62年	名古屋鉄道株式会社に入社
平成11年	営業推進部リーダー、岐阜支配人室係長
平成15年	岐阜市議会議員に初当選(34歳)
平成19年	岐阜市議会議員に2期目当選(38歳)
	岐阜市議会議員に3期目当選(42歳)
	この間、岐阜市監査委員、建設委員長
	全ての常任委員会委員等を歴任

地域にて

金華自治会連合会相談役
末広町北組自治会長
岐阜小学校PTA副会長
金華青少年育成市民会議顧問
金華体育振興会相談役
岐阜中消防団金華分団班長
全国若手市議会議員の会事務局次長
東海若手市議会議員の会岐阜県支部長
名鉄沿線岐阜地域協議会相談役
愛知大学同窓会岐阜支部相談役

資 格

教員免許 高校・中学(社会) 総合旅行業務取扱管理者

家 族

妻と長男・二男(岐阜小学校)の4人家族

“南信州いぢりと飯訪太社初詣” 参加申込書 平成 年 月 日

ご氏名		お電話	
ご住所			

*ご記入の上、会費を添えてお申し込みください。

岐阜市末広町12番地9 〒500-8042

TEL(058)264-4853 FAX(058)264-4800

■E-mail info@matsubara-kazuo.jp ■http://www.matsubara-kazuo.jp

●市政へのご意見…ご相談…お気軽にご連絡ください。

市政の話題／日常活動

本会議での質問

... 3月議会（一般質問）

●子ども医療費助成制度の拡大について

実効的な少子化対策・未来への投資であり、子ども医療費助成制度の拡大(入院・通院ともに義務教育終了まで無料化)を早期に行うよう、他都市の先行事例を示しながら要望しました。

●個人情報保護法の過剰反応について

個人情報保護法の過剰反応によって、円滑な地域社会の分断に繋がりかねない事例が全国で多発している中、影響力の大きい市役所の対応が悪い見本とならないよう例を挙げて指摘しました。

●学校給食の運営について

20年度から伊奈波中学など5中学校（前年度に3中学校）の給食調理業務が新たに民間委託されましたが、前年度の実施校で発生した問題点の改善具合や品質の確保、業者の入札状況を点検しました。

●木曽川水系連絡導水路計画について

徳山ダムに貯まつた水を長良川（木曽川にも）導水する国の計画（890億円）について、必要性に疑問を示すとともに、長良川の環境に及ぼす悪影響を心配する立場から安易な同意をしないよう釘を刺しました。

●岐阜町発祥の地・まちなか歩き構想に 関連して

金華地域にとってプラス面が多く事業には賛成ですが、来訪者を楽しませる散策道路としての仕掛け等について、地域住民の思いと合致させながら進めるように求めました。

●金華地区景観まちづくりアンケートの調査結果について

市が行ったアンケート調査の結果について、どのように分析し、今後の施策にどう反映される方針を決しました。また、同地域へのまちづくりファンドの周知方にについて尋ねました。

…9月議会（一般質問）……………

●納涼台のこれからについて

閉鎖されている納涼台・鵜飼納涼観覧所の活用予定の有無、鵜飼観覧船から見た同所の景観上の工夫、岐阜市鵜飼納涼観覧所条例の整理、国・県に支払い続けてきた賃借料について問題提起しました。

● 65歳雇用時代の人事について

改正された高年齢者雇用安定法で、民間企業では65歳まで雇用確保措置の導入が義務づけられる中（市は対象外）、団塊世代の大量退職で懸念される知識、経験、スキル継承の面からも、再任用制度の活用を提言しました。

●桂島支給金計画の展開について

●岐阜市総合計画の展開について
市の最上位計画となる新総合計画の策定後、各分野の計画（岐阜市生涯学習基本計画や岐阜21世紀エンゼルプラン等々）で、新総合計画との整合性を図る見直し・調整の遅れていたものを指摘、苦言を呈しました。

●東海北陸自動車道会員の特徴について

● 東海北陸自動車道全通の効果について
東海北陸自動車道全通の本市への影響をどう把握しているか。今後のプラス効果をより大きく取り込むための工夫について、また、富山市と締結した都市間交流協定の状況について述べました。

● 懐疑の時代を語る株式公開について

●信長の時代を語る岐阜公園について
観光拠点として信長・歴史公園を目指すと決めた岐阜公園の整備状況について、現在の課題

題を指摘し、何点かの提案を行ないながら、より良い姿と進め方にについて議論を交わしました。

次回、3月定例会は、3月5日開会予定です。

写・裏・で・見・る・日・常・活・動

